

## Les gendarmes délogent les surveillants pour maintenir les parloirs

**ANNEULLIN.** Vers 9 h, ce mercredi, un escadron de gendarmes mobiles a délogé des surveillants qui bloquaient l'entrée de leur prison. Objectif : faire entrer le personnel administratif et les familles aux parloirs.

Comme chaque matin depuis lundi, des gendarmes sont réquisitionnés par l'administration pénitentiaire pour repousser les surveillants de prison en colère et débloquent l'entrée de l'établissement.

Ce mercredi, un escadron est venu de Châteauroux. Et comme chaque jour, à Annœullin, l'intervention s'est passée sans heurts.

### RÉSISTANCE SYMBOLIQUE

Les gendarmes ont avancé vers des surveillants accrochés les uns aux autres et qui lâchaient prise au bout de quelques minutes. Une résistance plutôt symbolique, mais suffisante pour exprimer leur colère.

Car personne chez les surveillants d'Annœullin n'a envie d'aller à l'affrontement contre des gendarmes qu'ils ont l'habitude de côtoyer dans leur travail, tous les jours, la prison se trouvant en zone gendarmerie. Même si le ras-le-bol gagne et qu'ils ont



Les gendarmes ont avancé vers des surveillants accrochés les uns aux autres et qui lâchaient prise au bout de quelques minutes.

été à quelques votes du dépôt de clés ce mercredi matin, ils veulent éviter les blessés. Dans la prison, aujourd'hui, ceux qui travailleront assureront le service minimum. Ils n'assure-

ront pas les parloirs et n'accompagneront pas les rencontres avec les détenus de fonctionnaires du service d'insertion et de probation. ■

CÉDRIC GOUT

## L'association Lead consulting présente ses missions



L'association accompagne les dirigeants, les bénévoles et les salariés du monde associatif.

**WATTIGNIES.** L'association Lead consulting a été créée en 2016. Elle a pour objectif d'accompagner les dirigeants, les bénévoles et les salariés du monde associatif en termes de missions et de projets.

C'est au centre social du Blanc Riez que Clément Wahl, président et co-fondateur de Lead consulting a tenu à la présenter auprès de David Sammiez, trésorier et co-fondateur. Au cours de la soirée de présentation, ils ont expliqué de quelle façon ils accompagnaient les structures.

« Notre accompagnement se situe au niveau des subventions, du sponsoring... mais également du service civique. Instauré en 2010, il est une passerelle entre le monde étudiant et du monde actif. Nous nous assurons que le bénévole va bien, que la mission qui lui est assignée lui correspond et suivons son projet professionnel... Nous faisons aussi les bilans administratifs chaque mois avec les structures », indique le président.

L'association est en charge d'une vingtaine d'associations actuellement sur le Nord - Pas-de-Calais

et s'occupe d'environ 35 jeunes à l'année. Et si les projets sont le développement le président insiste « Notre politique est le qualitatif pas le quantitatif ». Justement au cours de la soirée était prévue une mise à l'honneur des tuteurs et des jeunes. C'est Ophélie, service civique au club de volley qui a témoigné.

Pour effectuer un service civique il faut être âgé de 16 à 25 ans, il dure de 6 à 12 mois et fait en collectivités territoriales en collège ou lycée. ■

M: H. (CLP)

## Des projets ambitieux mais justifiés

**VENDEVILLE.** Vendredi soir, la municipalité présentait ses vœux à la population. Philippe Holvoete, le maire, a d'entrée souligné les difficultés que rencontrent actuellement toutes les communes. Depuis quatre ans, les dotations de l'État ont diminué (293 000 € de baisse sur la période dans le budget vendevillois). La taxe d'habitation est progressivement supprimée. Dans le même temps les communes se voient transférer de nouvelles compétences.

Il cite deux exemples. La responsabilité des cavités souterraines, les catiches, qui impactent 246 Ha, va entraîner des dépenses. Il en est de même pour la mise aux normes et l'accessibilité.

Dans ce cadre contraignant, il faut certes mener à bien des projets d'utilité immédiate mais aussi avoir une vue sur les dix ans à venir. Plusieurs chantiers sont arrivés à terme ou en voie d'achèvement. Orange a respecté les délais, 350 logements, soit un sur deux, sont éligibles à la fibre. La vidéo protection sera opérationnelle en juin 2018. Après une période d'évaluation, elle sera complétée par une vidéo verbalisation des poids lourds qui, impunément, empruntent la rue de Seclin.

Le nouveau quartier du Courbillon accueillera ses premiers habitants en janvier 2020. D'ici quelques jours, les élus vont procéder au choix du cabinet d'architectes qui va finaliser le projet centre bourg 1. Les bâtiments municipaux, mairie et écoles, vont être remaniés. Une étude sera menée afin d'adapter les services aux besoins de la population : médiathèque, crèche et équipements sportifs. Ces constructions n'entraîneront pas de hausse des impôts locaux. ■ V. L. (CLP)



**LES MENUISIERS PÉVÉCISTES**  
**deceuninck**

FENÊTRES - VOILETS - PORTES - PORTAILS - TERRASSE - ISOLATION

**Du 2 au 31 janvier 2018**  
**Le mois incroyable !**

**-30%**  
**sur vos fenêtres, baies, portes, volets, portails...**

et bénéficier du **Crédit d'impôts Transition Énergétique 2018**

www.menuisierspevecistes.com  
EXPERT PVC - 8, rue Saint-Louis  
SECLIN - Tél. 03 20 97 85 22  
HORAIRES D'OUVERTURE : 9H30-12H/14H-18H30